

草薙奥だより



5月号

草薙奥父親ソフト 初夏の熱戦制し有度地区大会で栄冠



草薙奥自治会の父親ソフトボールチームが、先日行われた有度地区ソフトボール大会に出場し、見事優勝を果たした。

今大会には地区内から複数のチームが参加し、熱戦が繰り広げられた。草薙奥チームは、粘り強い守備と確実な打撃で勝ち進み、決勝戦では接戦の末に勝利を収めた。

選手たちは「日頃の練習の成果が出た」と喜びを語り、次はいよいよ区民大会、草薙奥の代表として全力でぶつかって下さい。

草薙奥自治会にとっても、地域の結束と活力を象徴するうれしいニュースとなった。



草薙奥の公式LINE
登録お願いします。



草薙神社清掃に7中生徒が活躍 地域と共に美化活動

草薙奥清掃ボランティアによる草薙神社清掃活動が行われ、地域住民とともに七中生徒たちが積極的に参加し、神社周辺を見違えるほどきれいに整えた。

生徒たちは、落ち葉やごみの除去、石段の掃き掃除などに熱心に取り組み、その一生懸命な姿に

参加者からは「若い力に元気をもらえた」との声も。清掃後の境内はすっかり清々しくなり、参拝者からも好評だった。

草薙奥清掃ボランティアは「今後も地域と協力しながら、神社の環境を守っていきたい」としている。

有度の情報等は、こちらから
有度まちづくりHP登録お願いします。

草薙奥インスタグラム
登録お願いします。



@KUSANAGIOKU

